

Visita Fiscal General de Estados Unidos cárcel en ilegal base de Guantánamo



Washington, 7 jul (RHC) Los respectivos secretario y subsecretario de justicia de Estados Unidos, Jeff Sessions y Rod Rosenstein, visitan este viernes la cárcel ubicada en la ilegal base naval de la oriental provincia cubana Guantánamo.

El diario norteamericano The New York Times recordó que Sisions ha sido un partidario directo de utilizar la cárcel y las comisiones militares en ese territorio de Cuba, mientras, refiere que poco después de convertirse en fiscal general en el Gobierno del presidente Donald Trump consideró a esa prisión como un lugar muy bueno para detener, interrogar y enjuiciar a sospechosos de terrorismo.

Sin embargo, organizaciones internacionales han denunciado reiteradas veces las torturas sistemáticas, los abusos y otras violaciones contra los casi 800 reos que llegó a recibir la penitenciaría.

La prisión de máxima seguridad en la ilegal base de Guantánamo fue inaugurada el 11 de enero de 2002 por orden del entonces presidente republicano, George W. Bush y ha recibido numerosas denuncias por violaciones de los derechos humanos de los detenidos.

También se divulgó que Canadá se disculpó ante un ciudadano de ese país que estuvo preso durante una década en la cárcel de la base estadounidense de Guantánamo, sureste de Cuba, y dijo que llegó a un acuerdo financiero con él.

Omar Khadr fue capturado en Afganistán en 2002 a la edad de 15 años tras un tiroteo con soldados estadounidenses y pasó más de 10 años en dicha prisión, pero en 2010, la Corte Suprema canadiense dijo que el Gobierno federal violó sus derechos al enviar funcionarios de inteligencia para interrogarlo y compartir la información con Estados Unidos.

La canciller Chrystia Freeland y el ministro de Seguridad Pública Ralph Goodale, expresaron este viernes en un comunicado conjunto su deseo de "pedir disculpas a Khadr por cualquier papel que los funcionarios canadienses desempeñaron en relación con su calvario en el extranjero y los daños resultantes".

Esperamos que esta disculpa, y el acuerdo alcanzado con el Gobierno, lo ayuden en sus esfuerzos por comenzar un nuevo y esperanzador capítulo en su vida con sus compatriotas canadienses, señaló el comunicado, que no da más detalles.

Sin embargo, medios de prensa informaron esta semana que Khadr recibió 10,5 millones de dólares como medida compensatoria.

La penitenciaría fue abierta por el presidente George W. Bush en enero de 2002 en la base naval de Guantánamo, instalación militar que Washington mantiene en territorio de Cuba contra la voluntad del pueblo y gobierno de la isla caribeña. Unos 180 detenidos fueron trasladados a otros países desde que Obama asumió su cargo en enero de 2009, y actualmente quedan poco más de una treintena, de 780 que hubo en los primeros meses de su apertura.

Durante su campaña para los comicios de 2008, Obama prometió cerrarla, pero le fue imposible hacerlo, ante la fuerte oposición de los republicanos en el Congreso, iniciativa que se hizo mucho más difícil tras la toma de posesión del presidente Donald Trump en enero de este año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134905-visita-fiscal-general-de-estados-unidos-carcel-en-ilegal-base-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba